
       令和６年１２月県議会定例会質問（一般）要旨  （１２月１０日） 

                                         １－１   

    自 由 民 主 党        １６番        鈴  木  優  樹  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 市街化調整区域について 

 

  市街化調整区域における空き家の用途変更について、県の

考えを尋ねたい。 

 

二 水田活用の直接支払交付金について 

 

県は、水田活用の直接支払交付金における交付対象水田の

見直しにどのように対応していくのか尋ねたい。 

 

三 地域の食文化について 

 

地域の食文化をどのように継承していくのか、県の考えを

尋ねたい。 

 

四 県産食肉の消費拡大について 

 

県は、県産食肉の消費拡大にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。 

 

五 パワーハラスメント防止対策について 

 

県は、職場内のパワーハラスメント防止対策にどのように

取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

六 健康長寿ふくしまについて 

 

  知事は、健康長寿ふくしまの実現に向け、高齢者の健康づ

くりにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 

土 木 部 長 

 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

 

 

文化スポーツ局

長 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

 

 

総 務 部 長 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

都 市 計 画 課 

 

 

 

 

水 田 畑 作 課 

 

 

 

 

文 化 振 興 課 

 

 

 

 

畜 産 課 

 

 

 

 

人 事 課 

 

 

 

 

健康づくり推進

課 

 

 

 

 

 



１－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

七 ギャンブル依存症対策について 

 

県は、ギャンブル依存症対策にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。 

 

八 孤独・孤立対策について 

 

県は、孤独・孤立対策をどのように進めていくのか尋ねた

い。 

 

九 病児保育事業の推進について 

 

県は、病児保育事業の推進にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。 

 

十 警察官の人材確保について 

 

警察官の人材確保に向けた取組について、県警察に尋ねた

い。 

 

十一 学校への生理用品の配置について 

 

県立学校のトイレへの生理用品の配置について、県教育

委員会の考えを尋ねたい。 

保健福祉部長 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

こども未来局長 

 

 

 

 

警 察 本 部 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

障がい福祉課 

 

 

 

 

社 会 福 祉 課 

 

 

 

 

子育て支援課 

 

 

 

 

警 察 本 部 

 

 

 

 

教 育 庁 

 

 

 

 

 


